



**Communiqué de Presse conjoint de la CEDEAO, l'Union Africaine,
l'Organisation Internationale de la Francophonie et des Nations Unies
sur la campagne électorale en Guinée**

Conakry, le 14 Septembre 2015- La Communauté Economiques des Etats de l'Afrique de l'Ouest (CEDEAO), l'Union Africaine (UA), l'Organisation Internationale de la Francophonie (OIF) et les Nations Unies (NU) saluent le lancement de la campagne électorale en Guinée, en vue du scrutin présidentiel du 11 Octobre 2015.

Cette étape du processus électoral est essentielle pour la consolidation des acquis démocratiques en Guinée.

Le peuple guinéen aspire à participer à des élections crédibles, inclusives et apaisées, dans l'esprit de l'accord du Dialogue Politique Inter-guinéen du 20 août 2015. Dans ce sens, nous encourageons les partis politiques à œuvrer pour un environnement serein à l'approche du scrutin.

Nous appelons en particulier les candidats à la retenue et au respect mutuel, en évitant de recourir à des propos provocateurs et diffamatoires. Nous les encourageons également à instruire leurs partisans à conserver une conduite pacifique, afin de prévenir tout acte de violence.

La CEDEAO, L'Union Africaine, l'Organisation Internationale de la Francophonie et les Nations Unies restent engagées à apporter leur soutien pour des élections apaisées en Guinée.

Fait à Conakry le 14 Septembre 2015